



CAMPUS EXTERNO

ALCALÁ DE HENARES



<http://www.uah.es>
Campus Universitario
Ctra. Madrid-Barcelona Km 33,600. 28871
Alcalá de Henares (Madrid)

Información universitaria:
902.010.555
www.uah.es

El Campus Externo, que se encuentra a la salida de Alcalá por el noreste, junto al Hospital Universitario "Príncipe de Asturias", es representativo de la innovación tecnológica y experimental. En él se encuentran las Facultades de Biología, Química, Ciencias Ambientales, Farmacia y Medicina, así como la Escuela Universitaria de Enfermería y Fisioterapia, la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Informática y la Escuela Politécnica Superior. También se encuentran en este Campus la Ciudad Residencial Universitaria, las Instalaciones Deportivas, el Jardín Botánico y numerosos centros de investigación, y se está construyendo un Parque Científico Tecnológico.

Desde Madrid

En tren:

Desde las estaciones de Chamartín, Nuevos Ministerios, Recoletos Atocha, salen trenes de cercanías de la línea C2 (Chamartín-Guadalajara) que llegan hasta la estación Alcalá de Henares-Universidad. Los horarios de los trenes figuran en la página web de RENFE.

Desde octubre de 2004, se podrá acceder también al Campus en el nuevo tren Cívico de Cercanías, con un considerable ahorro de tiempo sobre el servicio de la línea convencional.

En autobús:

Desde el Intercambiador de Avenida de América salen autobuses de la empresa "Continental Auto S.A.". La línea 227 nos lleva hasta el Campus.

En coche:

Por la N-II (Autovía Madrid-Barcelona), tomando el desvío de Meco, Alcalá de Henares (Hospital Universitario), situado en el Km. 31,7, se accede directamente al Campus universitario.

Desde Guadalajara

En tren:

Desde la estación de Guadalajara sale la línea C2 (Guadalajara-Chamartín), que tiene parada en Alcalá de Henares-Universidad. Los horarios de los trenes figuran en la página web de RENFE.

En autobús:

Desde la estación de autobuses de Guadalajara sale la línea 221 de la empresa "Continental Auto S.A." con parada en el centro comercial La Dehesa. Desde él se puede acceder al Campus externo mediante los autobuses urbanos de la línea 3.

En coche:

A través de la A-2 (sentido Madrid), tomando el desvío Meco, Alcalá de Henares (Hospital) en el Km. 32,2.

Desde Alcalá

En tren, con la línea de cercanías, desde la estación de Alcalá-Universidad o la de Alcalá de Henares hasta Atocha, Recoletos, Nuevos Ministerios o Chamartín.

En autobús:

En autobús, las líneas 2 y 3 de Alcalá de Henares, enlazan la Pza. Cervantes con el Campus. Además, existen otros enlaces desde Alcalá de Henares, a la Avda. de América en Madrid (metros Cartagena y Avenida de América) y al Aeropuerto. (Horario de autobuses).

Hay un servicio gratuito de microbús entre la estación de renfe y la sede de la Biblioteca Nacional con parada en el Campus de la Universidad de Alcalá.

Dentro del Campus

La Universidad dispone de un servicio de transporte gratuito para desplazamientos dentro del Campus: se trata de un Trenecito Universitario gratuito. Las paradas de comienzo y fin de la línea son el Edificio de Ciencias (apeadero de RENFE de Alcalá-Universidad) y el Edificio Politécnico respectivamente. El intervalo de salida es de 15 minutos y efectúa parada prácticamente en todos los edificios universitarios.